

《单词百科:thriving是什么意思?thriving怎么发音?thriving的解释和用法》

英语单词thriving是什么意思?thriving怎么读?thriving怎么发音?简答网为您整理了thriving的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



thriving怎么读

thriving的读音:[θ ra v ɪ ŋ]

thriving的意思

- 1、adj.兴旺的，旺盛的，繁荣的;
- 2、v.兴盛，兴隆(thrive的现在分词);长得健壮;

thriving的相关词组

- 1、thriving economy 繁荣的经济
- 2、thriving and robust 繁荣健壮

3、thrive on 靠吃...长壮;喜欢...;

thriving的近义词

1、blooming adj.盛开的;妙龄的;十足的、非常的;开坯;

2、booming adj.急速发展的;

3、flourishing adj.繁荣的;欣欣向荣的;茂盛的;盛行的;

4、palmy adj.棕榈(似)的;多棕榈的;兴旺的;繁荣的;

5、prospering v.成功, 兴旺(prosper的现在分词);

thriving的双语例句

1、On his right was a thriving vegetable garden and beyond it a small orchard of apple trees.

他右边是一个生机勃勃的菜园, 菜园的另一边是一个小小的苹果园。

2、Thriving on sunlight and CO₂, algae can be grown in fresh or brackish water.

只要有充足的阳光和二氧化碳, 海藻就可以在淡水或海水中生长。

3、Acclaimed as a " pearl in the desert ", the city is thriving as never before.

这个城市空前地繁荣兴旺起来,被誉为 “ 沙漠中的明珠 ” 。

4、Our country is thriving and prospering day by day.

祖国日益繁荣昌盛。

5、During the war, there was a thriving black market in food.

战争期间, 黑市买卖食品十分盛行。

6、Each bamboo house was surrounded by a thriving orchard.

每座竹楼周围都是茂密的果园。

7、With the establishment of major new markets, the economy is thriving.

随着重大新市场的建立, 经济越来越兴旺.

8、The pollution could decimate the river's thriving population of kingfishers.

污染可能会造成河边大量繁殖的翠鸟大批死亡。

9、Sweet potatoes had been thriving upon the weather that was fatal to everything else.

红薯的繁茂生长也像其它作物一样,全靠天气主宰.

10、He had managed to create the entirely spurious impression that the company was thriving.

他设法制造出一种彻头彻尾的假象, 让人误以为公司一派兴旺。

11、The thriving and recession of Westernization thinking has close relationship with its politics.

晚清政府长期以洋务运动为国策,洋务思潮的兴衰同晚清政治息息相关.

12、It is innovation plus initiative that has kept it thriving.

创新与进取精神使得它蓬勃发展.

13、The paper seems to be thriving.

这家报纸办得正红火.

14、The DEBEM Company is thriving and well placed in the market.

DEBEM公司于市场之中蓬勃发展.

15、Every trade is thriving.

各行各业都欣欣向荣.

16、Innovation is ethical soul, also be a magic weapon with thriving business.

创新是民族的灵魂, 也是企业兴旺的法宝.

17、Remains of Ancient many plants here are still thriving there.

许多古代遗存的植物仍在这里繁衍生息.

18、The rapid and thriving development of network medium will ensure a bright future for network literature.

网络媒介的迅猛发展为文学开辟了光明的前景,未来的文学格局必将是“一元主导,多元并存”。

以上是简答网为您整理的thriving怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于thrivi

ng的用法、thriving的释义、t

hriving的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/thriving>

